



Amtliche Bekanntmachung

STADT MURRHARDT

Wahlaufruf zur Bundestagswahl

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
liebe Erstwählerinnen und Erstwähler,

am Sonntag, 26. September 2021 findet die Wahl des 20. Deutschen Bundestages statt. Rund 9.700 Wählerinnen und Wähler in Murrhardt, in den Stadtbezirken Fornsbach und Kirchenkirnberg sowie in den Teilorten sind aufgerufen, ihre Stimme abzugeben und über die Zusammensetzung des Bundestages mitzuentcheiden.

Sie haben damit die Chance, Einfluss auf die Zukunft Deutschlands zu nehmen. Unabdingbare Voraussetzung für unsere Demokratie ist es, dass Sie alle, die Sie wahlberechtigt sind, von diesem Recht auch aktiv Gebrauch machen. Nur mit dem Engagement aller Bürgerinnen und Bürger können wir unsere Staatsform, für die sich viele Generationen vor uns eingesetzt haben, lebendig gestalten und erhalten.

Ich bitte Sie deshalb herzlich – und ganz besonders auch diejenigen, die zum ersten Mal an den Wahlen zum Deutschen Bundestag teilnehmen dürfen –, am 26. September 2021 wählen zu gehen! Jede Stimme zählt!

Wie schon bei den vorangegangenen Bundestagswahlen setze ich auf eine hohe Murrhardter Wahlbeteiligung. Bei der Bundestagswahl im Jahr 2017 lagen wir mit gut 72 Prozent knapp unter der Wahlbeteiligung im gesamten Bundesgebiet mit rund 76 Prozent. Ich appelliere daher an Sie, sich die Zeit für die Wahlhandlung zu nehmen. Sollten Sie am Wahltag die Wahllokale nicht persönlich aufsuchen können, so steht Ihnen auch das Instrument der Briefwahl offen. Wenn Sie hiervon Gebrauch machen wollen, wenden Sie sich bitte an das Rathaus, Haupt- und Ordnungsamt (Telefon 0 71 92 / 213-110 bzw. E-Mail m.kircher@murrhardt.de).

Die Wahllokale sind von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr durchgehend geöffnet.

Das Murrhardter Wahlergebnis können Sie voraussichtlich bereits am Sonntagabend gegen 20.00 Uhr auf der Homepage www.murrhardt.de unter direkt zu ⇒ Bundestagswahl 2021 abrufen. Auf dieser Internetseite können Sie auch weitere Hinweise und Informationen zur Bundestagswahl einsehen.

Ich wünsche Ihnen einen guten Wahlsonntag und grüße Sie herzlich!

Ihr

Armin Mößner
Bürgermeister